

Quand tout homme rencontre
l'être qui est précisément la moitié
de lui-même, une émotion
extraordinaire le saisit...

Et ces êtres
qui passent
leur vie l'un
avec l'autre ne
sauraient même
pas dire ce qu'ils
attendent l'un de l'autre.

Mais si Héphaïstos, père des arts
et dieu de la forge, leur proposait de
les souder l'un à l'autre, ils ne diraient pas non.

Toi, toi
mon
Toi...

Toi,
Toi, d'
mon
tout,
mon
Roi

La raison en est que nous
formions d'abord un tout!

Le désir de ce tout et sa recherche
porte le nom d'amour.

De là vient
aussi qu'en
Occident, la
Solitude est
toujours vécue
comme une
séparation

